

FREIKORPS ADOLF HITLER

Posted on 10. Februar 2023

Strack-Zimmermann für Volkssturm

*Ein Meinungsbeitrag von **Uli Gellermann**.*

Der „Deutsche Volkssturm“ war eine militärische Formation in der Endphase des Zweiten Weltkrieges. Aus ihm wurde das „Freikorps Adolf Hitler“ formiert. Frau Strack-Zimmermann erklärte mal zur Wehrpflicht: "Ich bin gut für den Volkssturm. Wenn nichts mehr reicht, kommen Frauen 60 plus. Und dann, Leute – vor allem Russen – passt auf, was Sache ist!" Ganz sicher wäre Frau Strack-Zimmermann tauglich für den persönlichen Volkssturm des Adolf Hitler. Denn dessen Rekrutierungsvoraussetzung war blinder Russenhass, den kann die Strack-Zimmermann ohne nachzudenken.

Krieg gegen Russland

Was die FDP-Zimmerman kann, das kann die Baerbock-Grüne schon lange: „Wir führen einen Krieg gegen Russland“ erklärte die Außenministerin. Und der Plural war eine flotte Aufforderung an die Mitglieder des Europarates. Ein Signal für den totalen Krieg der EU gegen die Russen. Einen solchen Krieg wollte zuletzt der Reichspropaganda-Minister Joseph Goebbels. Keine zwei Jahre später war Deutschland besiegt und kaputt.

Bündnis Frieden Jetzt! Nein zur Kriegskonferenz!

Die deutsche Regierungskoalition will ein kaputtes Deutschland riskieren. Das kann nicht im Interesse der Deutschen liegen. Um dieser Kaputt-Strategie Einhalt zu gebieten, werden sich am 18. Februar 2023 in Berlin um 14 Uhr an der Alexanderstrasse 1 treffen: Das "Bündnis für Frieden" sagt: „Frieden Jetzt! Nein zur Kriegskonferenz!“ Diesen Aufruf haben bisher unter anderem Christiane Reymann (Publizistin, die LINKE), Uli Gellermann (Journalist), Reiner Braun (Stopp Ramstein), die Schauspielerin Christa Weber und die Musiker Yann Song King und Jens Fischer Rodrian unterschrieben.

Alice Schwarzer und Sarah Wagenknecht

Aktuell haben Alice Schwarzer und Sarah Wagenknecht zu einer Friedens-Aktion am 25.2. in Berlin

aufgerufen. Ebenso respektvoll wie freundlich hat Uli Gellermann Frau Wagenknecht gebeten, die Aktion mit der lange geplanten Aktion am 18. Februar 2023 zusammenzulegen. Gellermann schreibt: „Zwei Aktionen zum selben Thema in so kurzen Abständen in Berlin: Das wird die Zahl der Teilnehmer schmälern“. Und setzt fort: „Wir müssen alles tun, um die Kräfte, die für Frieden sind, zusammenzuführen. Vereint haben wir eine große Chance, die Ausweitung des Ukraine-Kriegs zu stoppen.“

Link zum Aufruf aus der Friedensbewegung:

<https://demokratischer-kalender.de/de/event/umzug-und-kundgebung-frieden-jetzt-nein-zur-kriegskonferenz-berlin-2023-02-18/2023-02-18-14-00>

Link zum Video Schwarzer-Wagenknecht: https://www.youtube.com/watch?v=CpAML_2ANqc

+++

Dieser Beitrag wurde zuerst am 10.2.2023 auf dem Portal [Rationalgalerie](#) veröffentlicht.

+++

Wir danken dem Autor für das Recht zur Veröffentlichung dieses Beitrags.

+++

Bildquelle: [Juergen Nowak](#) / shutterstock